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Prefeitos fazem pedidos à SEDU para gerar mais trabalho e renda em seus
municípios
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Em busca de recursos e financiamentos para atender as demandas da população e gerar mais
trabalho e renda nos municípios, prefeitos e deputados de diversas Regiões do Paraná estiveram na
Secretaria do Desenvolvimento Urbano (SEDU), nesta terça-feira, 09. As demandas da população
são por infraestrutura, como asfalto, calçadas, recape asfáltico e equipamentos e maquinário. No
entanto, há pedidos que não cabem na missão da SEDU e, embora se tratem de apoio ao
desenvolvimento do município, são de competência de outras Secretarias de Estado e para as quais
devem ser encaminhados. 
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 Representando  a Associação Comercial, Industrial e de Serviços de Apucarana - ACIA -, o
ex-vereador Aldivino Marques  (o Val) e Luiz Eduardo Pontara, de Jandaia do Sul, ajudam a montar
a Vestvale e buscam ampliar os canais de mercado e de participação ao evento. O diretor geral da
SEDU, João Carlos Ortega os recebeu, ouviu, considerou muito importante a ação, mas os orientou
e os encaminhou à outra Secretaria de Estado,  órgão competente para atender esta demanda.
 "A ACIA pretende colocar, a partir do mês de agosto, em mais de 2 mil m2, 120 estandes para
encontros quinzenais de empresários ligados ao setor do vestuário para instigar a geração de
trabalho, empregos e prospecção de negócios entre a industriais do setor e compradores  de
Apucarana e do Vale do Ivaí e Região", explicou Val. Por outro lado, acompanhado do seu chefe de
gabinete, Marcos Reinaldim, o deputado estadual Alexandre Guimarães, buscou na SEDU créditos
no valor de R$ 10 milhões para serem destinados ao município de Campo Largo. O prefeito Affonso
Guimarães deverá aplicar esses recursos em infraestrutura de acordo com a demanda daquela
população local. "Todos os projetos já estão prontos", garantiu o deputado.
 
 A prefeita de Capanema, na Região Sudoeste do Paraná, Lindamir Denardi, acompanhada da
assessora parlamentar do deputado estadual Ademar Traiano, Lilian Vian, pediu  financiamento no
valor de R$ 2 milhões para o recape asfáltico de ruas da sua cidade e para a compra de um trator
esteira. "Quando obtivermos os recursos, para a compra desta máquina, vamos conseguir
economizar para os cofres públicos de Capanema", afirmou Lindamir. Também esteve na SEDU a 
prefeita de Mercedes, Cleci Maria Loffi, acompanhada do assessor parlamentar do deputado Ademir
Bier, Lineu Oliveira. Ela conversou com  João Carlos Ortega sobre financiamentos àquele município.
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 O prefeito de Nova Laranjeiras, José Lineu Gomes, acompanhado do assessor parlamentar da
deputada estadual Cristina Silvestri, Pedro Toledo, solicitou R$ 1 milhão para a construção de
pavimentação e calçadas. Também estiveram na SEDU o prefeito de São Miguel do Iguaçu,
Claudiomiro Dutra; o vice, Mauro Remor;  o chefe de gabinete daquele município, Valmir Frigo; da
Controladoria Municipal, Luciano Néris; e a deputada estadual Cláudia Pereira. O prefeito quer
novos financiamentos àquele município da Região do Cantuquiriguaçu. Novos encontros deverão
acontecer para a apresentação de projetos.
 
 Ainda esteve na SEDU, o prefeito de Jaguapitã, Ciro Brasil de Oliveira e Silva, que foi recebido pelo
chefe de gabinete, Lúcio Tasso. Juntos, eles analisaram detalhes para novas demandas àquele
município da Região do Médio Paranapanema.  Lúcio Tasso também recebeu o prefeito de Fênix,
Edwaldo Gomes de Souza. Ele pretendia mudar o objeto de seu edital. Tasso explicou que se
houvesse mudança, o processo teria de ser reiniciado e o prefeito desistiu da troca. Com Tasso
também conversou rapidamente a assessora parlamentar do deputado Tiago Amaral, Marlene
Garozi.  Já, do outro lado do gabinete, o prefeito de Salto do Lontra, Maurício Baú, conversou com o
diretor geral. João Carlos Ortega ainda recebeu um abraço da prefeita de Flórida, Rosemery Molina.
"Vim aqui só para cumprimentar vocês que fazem um excelente trabalho junto aos prefeitos", disse a
prefeita para Ortega.
 
 Todos os pedidos feitos pelos prefeitos são avaliados e carecem da apresentação de projetos para
análise jurídica e técnica de profissionais do Serviço Social Autônomo - Paranacidade. Após
aprovação e apresentação de documentação correta, os pedidos são enviados à Secretaria do
Tesouro Nacional (STN) para análise e aprovação final. "Para este trâmite são necessários mais  35
dias", observa Ortega. 
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